



In diversen Verkleidungen boten die Sängerinnen und Sänger vom Gesangverein „Harmonie“ Diefenbach ein ansprechendes Klangbild. MT-Fotos: Stahlfeld

Muntere Jahresfeier des Gesangverein Diefenbach:

Mehr als 350 begeisterte Besucher

STERNENFELS-DIEFENBACH (eld). Munteren Chorgesang boten die Sängerinnen und Sänger vom Diefenbacher Gesangverein „Harmonie“ bei ihrer jüngsten Jahresfeier. Über 350 Besucher füllten die Diefenbacher Gemeindehalle.

Unter der Leitung von Dirigent Martin Falk präsentierten die Chormitglieder eine Palette von unterhaltsamen Weisen. Den Auftakt übernahm der Chornachwuchs. Mädchen und Jungen präsentierten als sogenannter „Pinguin-Chor“ humorige Kinderlieder.

Mehrere Lieder offerierte anschließend

das Ensemble „Die Mettertalforellen“. Danach gefiel der „Kleine Chor der Harmonie“, in dem sich einige Sängerinnen und Sänger mit schwarzer Farbe im Gesicht und an den Händen sowie Armen als Neger ausstaffiert hatten. Zum Abschluß kam das gesamte Ensemble der „Harmonie“ Diefenbach beim „großen Finale“ auf die Bühne.

Dem traditionellen Theaterstück – in diesem Jahr „Dronder und drüber“ – folgte die Auslosung der Tombolagewinner. Bis in die frühen Morgenstunden bot eine Tanzkapelle Gelegenheit selbst das Tanzbein zu schwingen.